



新成人に聞いてみました！ 今後の夢や目標は！？



▲(左から)山口裕輝さん、太田創さん、小岩右京さん、
上谷楓さん



▲(左から)宿谷好花さん、小田桐桜さん、
寺井みつきさん、石田愛佳さん



▲当日突然のお願いでしたが、
こころよく引き受けさせていただきま
した。

◆当時は、当時の恩師から沢山のメッセージが届いていました。



▲(左から) 中村祐翔さん、松田優友さん、酒井典さん



▲(左から)西田葵さん、小丹枝達矢さん、久保誠也さん、中村玲士さん

撮影時のみマスクを外していただきました。

ガンバレ新成人！

今年としの新成人のみなさんは、今どのようにうな夢や目標を持つておられるのでしようか。成人式当日にインタビューし、スケッチブックに書いていただきました。「改めて聞かれると難しい!なかなか書けない!」他の人はどんな感じに書いていましたか?」と戸惑いながらも、眞面目に書いている姿が印象的でした。



ちょうみんけんしょう ろうどく びとう 町民憲章を朗読する尾藤さん



▲はたちの誓いを宣言する瀬川さん、加藤さん

令和4年1月9日(日) 澄み渡る青空のもと、令和4年第73回
芽室町成人式が、めむろーどを会場に挙行されました。色鮮やかな振袖や袴、真新しいスーツを身にまとつた新成人139人が、おとな大人としての大きな一步を踏み出しました。

新型コロナ対策として、時間短縮や保護者の臨席なし等の制限を設けた開催とはなつたものの、中学時代の恩師が見守るなか、弾けるような笑顔で旧友や先生との久々の再会を心から楽しんでいる様子が伺えました。

新成人を代表して、尾藤大知さんが芽室町民憲章の朗読を、瀬川終さんと加藤妃蘭さんが、はたちの誓いを町長の前で堂々と宣誓し、新成人としての自覚と責任を新たにしていました。

高校卒業後、新社会人や進学といった新しい道への出発の年に、のひとときは、心中に大きな栄養を与えてくれたのではないでしょうか。インタビューにも、自信をもつて自分の夢を語ってくれた新成人たち。あなたたちの未来は明るい。故郷芽室町は、皆さ

あつまれ！18,161人！

まちのうごき

みんなのひるば

がつ
にち
1月11日～

かみびせいちく
上美生地区

じっしょううんこうかいし
「めむろコミ☆タク」実証運行開始！



公共交通のない農村地区住民の市街地への移動を支援する「めむろコミ☆タク」の実証運行が上美生地区で

はじまりました。上美生と町内市街地を結ぶ往復3便で、複数の予約があれば相乗りでの運行になります。利用者からは「楽しかった」という声や、利用者のご家族から「冬道の送迎は大変なので、ありがたい」という声があがっています。実証実験は2月28日まで。実証後、移動ニーズや運行内容の検証を行い、今後の事業実施について検討する予定です。



がつ
にち
12月28日

たけだたかのり
武田孝憲さん

ほつかいどうしゃかいこうけんしょうじ
北海道社会貢献賞(自治功労)を受賞



前教育長の武田孝憲さんが、地方自治の振興と教育長としての功績が認められ、北海道社会貢献賞(自治功労者)を受賞さ

れました。

「教育長として教育行政に携われたことも思い出だが、役場職員になりたての時に経験した下水道建設工事のことが強く印象に残っている。工業団地などの下水道として今も形に残る仕事ができて誇りに思う」と話してくれました。

現在は芽室町発祥のスポーツ「ゲートボール」を楽しみながら、若い人たちへの普及・育成に力を注いでいます。おめでとうございます！

がつ
にち
1月20日、21日

めむろにしちゅうがっこ
ねんせい
芽室西中学校2年生

新嵐山で宿泊学習

～修学旅行での芽室の魅力発信につなげる～



めむろにしちゅうがっこ
ねんせい
芽室西中学校 2年生39
人の宿泊学習が新嵐山で
おこ行われました。

コロナ禍で町外での宿泊学習が叶わない中、冬の芽室の魅力を再確認するという目的をもって学習に取り組みました。

ここで学んだ内容は、総合的な学習の中でこれまで学んできた「観光」「農業」「子育て」「就労」などのテーマとともに「パンフレット」にまとめ、3年時の修学旅行の際に旅行先で配布する予定です。修学旅行先でも、どこで、どのようにパンフレットを配るか検討し、それを見た方からアンケートをいただくことにも今後取り組むそうです。ぜひ、戻ってきたらどんな声があったのか、教えてほしいですね！

撮影時のみマスクを外していただきました。

がつ
にち
1月13～17日

ちょうないがくどう
こ
町内学童、子どもセンター

じんけんようごいいん
じんけんきょうしつ
かいさい
人権擁護委員が人権教室を開催しました



1月13日から17日にかけて、人権擁護委員が西子どもセンターみらい、上美生学童クラブ、子どもセンターあいりすを訪問し、「ともだち」をテーマにした紙芝居や、あいさつの大切さについてのお話をしたあと、参加した児童へ色鉛筆などを贈りました。